

avec le ministère letton de l'Éducation pour créer des programmes de formation en informatique à l'intention du personnel enseignant du pays. Le directeur exécutif, M. Bob Logan, se dit enthousiasmé de pouvoir contribuer ainsi au développement d'un nouvel État.

D'autres entreprises, comme Arbokem Inc. de Vancouver, première société canadienne à profiter, dans la région balte, du programme du Groupe de travail, appelé Renaissance Europe de l'Est (REE), est en train de mettre sur pied une petite usine « écologique » de pâte de lin en Lettonie. Le programme REE encourage les entreprises canadiennes à faire des échanges commerciaux et des investissements, en partageant avec elles certains frais afférents au lancement des affaires.

En coopération avec le Service administratif canadien aux organismes, l'Association des banquiers canadiens enverra des équipes d'experts financiers en Lituanie au cours des deux prochaines années pour aider la nouvelle Vilnius Bank à établir un service à la

**À l'École
internationale de
gestion du bétail,
installée à Kemptville
(Ontario), on enseigne
à 100 exploitants de
fermes laitières et
vétérinaires baltes
toute une gamme de
matières, depuis les
toutes dernières
technologies
d'insémination
artificielle jusqu'à la
prévention des
maladies et la
nutrition.**

clientèle basé sur le modèle canadien sur l'ensemble du territoire.

De concert avec le gouvernement de l'Ontario, le Groupe de travail soutient aussi le développement de la démocratie en Lituanie en affectant un conseiller canadien au Cabinet du premier ministre. De même, le ministre estonien des Affaires étrangères profite des compétences de cinq spécialistes canadiens de l'élaboration et de la mise en oeuvre des politiques.

Une présence forte

Maintenant que des bureaux canadiens sont ouverts dans chacune des trois républiques baltes, le Canada a établi une forte présence dans la région. Il sera donc mieux en mesure de donner son appui à des initiatives spéciales telles que l'envoi par avion dans les pays baltes, en mars 1992, de fournitures médicales qui y faisaient cruellement défaut, d'une valeur de 1 million de dollars. La Croix-Rouge canadienne a coordonné les efforts du Canada, dans le cadre d'une campagne internationale d'aide d'urgence. ■